

“La Coronación de Espinas a Jesús ”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. MATEO - :

«Entonces los soldados [...] trenzaron una corona de espinas y se la colocaron en la cabeza, y pusieron una caña en su mano derecha. Después, burlándose, se arrodillaban ante él y decían: “Salud, rey de los judíos”». (Mt 27,27.29-31)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Señor, además de darnos la Gracia de no meter nunca espinas a nadie, danos sobre todo la Grande Gracia, de Amar siempre a todos, aunque en medio de las espinas, con el fuego de la Caridad, como ese Salmo que dice: «¡Como fuego que arde en las espinas!» (Sal [117],12b)! (cf. SLC, p. 308)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de soportar las espinas, así dice S. Antonio M. Zacarías: “Nuestros enemigos se hacen mal a sí mismos y nos prestan a nosotros un servicio, ya que nos ayudan a - crecer - la corona de la gloria eterna, mientras que provocan sobre ellos la ira de Dios, y, por esto, debemos compadecerlos y amarlos en vez de odiarlos y aborrecerlos.” (ANTONIO M. ZACARÍA, *Ofic. de Lect.*, 5 de julio)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave María ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...